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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３６３回例会 会員卓話

今後のスケジュール

1月11日（水） 行橋みやこＲＣ 新年例会 19:00～ 京都ホテル

13日（金） 交換留学生ソラヤさん歓迎会18:30～函館赤ちょうちん 会費4,000円

15日（日） 美夜古青年会議所 新春懇親会 15:00～ 京都ホテル

17日（火） 夜間例会／新年例会 18:30～ 周防館

18日（水） 行橋高校インターアクトクラブ例会 16:10～ 行橋高校

24日（火） 通常例会／ロータリー情報アワー 12:30～ 京都ホテル

27日（金） 第1グループ 会長幹事会 18:30～ 華蔵

31日（火） 移動例会／職場例会 TOTOハイリビング㈱行橋工場 12:30～

2月 7日（火） 通常例会／インターアクトアワー 12:30～ 京都ホテル

11日（土） インターシティ・ミーティング ＆ ６クラブ合同例会 13:30～18:30 京都ホテル

14日（火） 11日（土）に例会変更

21日（火） 通常例会／世界理解アワー 12:30～ 京都ホテル

28日（火） 通常例会・100%出席例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

交換留学生

ソラヤさん到着

(右から2人目)
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第２３６１回例会記録 ～２０１１年１２月１３日

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 小坪幸一会員

ロータリーの綱領唱和 若山直樹会員

お客様の紹介 スターコーンＦＭ局長 結城りんこ様

１２月度入会月祝い（前田親睦委員長）

山中週二会員、村上治郎会員

会長挨拶（末松孝一）

みなさんこんにちは！本日も師走の慌ただしい中、例会にご出席頂きありがとうございます。

本日はお客様としてスターコーンFMの結城局長がお越しですが、先週スターコーンFMを聞いて

いましたら何か聞き覚えのある声がしていました。なんとうちの会員の松尾さんではありません

か？住宅の性能等の件を専門家として結構わかりやすく話されてました。それからまだ暑い夏頃

だったと思いますが、やはりスターコーンの放送から聞き覚えのある親しみのある声がしました。

道脇さんです。タイの企画旅行の案内を熱弁されていました。私も団長の食文化紀行に出演させ

ていただきましたし、本当に結構身近なコミュニティFM放送局だと思います。またその辺の所も後ほど結城局長

にお話ししていただければと思います。

さて、先週は年次総会ということで次年度の副会長以下理事役員の方々が満場一致で新任されました。誠に

喜ばしいことです。年が明ければ私の任期も半分終わり、理事会も合同でするようになり、いよいよ野正年度へ

の引き継ぎが着々と始まっていく、そんな流れになっていくのだなと思いました。しかしその前に「交換留学生の

受け入れ」、「ＩＭ」、「心のふれあいコンサート」、「松山公園の整備」とまだまだ大仕事が残っています。一つひと

つ準備から実施まで大変でしょうが、それぞれが非常にやりがいのあることだと思っています。よろしくご参加、ご

協力の程、お願いしたいと思います。

そして今年はあと１回の例会を残すのみとなりました。来週のクリスマス例会、前田委員長をはじめ頑張って

おられますので、きっと楽しい例会になると思います。なるべく大勢での参加、ご家族お揃いでの参加をお願い申

し上げまして会長の挨拶とさせていただきます。

委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

・明日（14日）16：10分より行橋高校インターアクト部の例会があります。

会員の皆様の出席をよろしくお願いします。メークアップにもなります。

男性合唱団（岩室克典）

・来週のクリスマス例会で合唱することに成りました。

今度の日曜日に練習をしたいと思います。場所、時間については後日お知らせします。

ＩＭ実行委員会（宮田委員長）

・例会終了後、実行委員会を開きます。 バルセロナで活躍中の画家

九十九伸一氏のカレンダーの紹介 →

福島次年度幹事より （購入される方は宮田まで）

・例会終了後、被選理事会を開きます。

出席報告（増川出席委員長）

会員数４８、欠席１０（届けあり8、なし2）、出席３８、事前メークアップ１、出席率８４．７８％

＜メークアップ報告＞ 12/ 6例会事後 … 岩室会員（12/14ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ例会）

12/13例会事前 … 田中会員（12/6理事会）



幹事報告（永岡守幸）

・国際ロータリーより「the rotarian」誌12月号

・日本事務局財団室よりロータリー財団への寄付に対する税額控除制度の案内

・地区社会奉仕委員会よりセミナー開催の案内 13:30～16:35 福岡朝日ビル

・地区インターアクト委員会より海外(台湾)短期研修への生徒派遣のお願い 3/22(木)～24(土)

・地区ロータリー財団委員会より次年度地区補助金申請の案内

・行橋みやこＲＣより大餅つき大会の案内 12/18(日) 9:30～16:00 行橋駅東口

スターコーンFM局長 結城りんこ氏挨拶

来年2月のIMで、パネルディスカッションのコーディネーターを務めさせて頂く事になりました。よ

ろしくお願いします。東九州コミュニティー放送、通称スターコーンFMは2000年の開局以来11年

が過ぎました。その間地域を一つに繋げる、正確な情報を伝える放送局として活動してきました。

また、広域放送局として、日本で初めて垂直偏波での発信を総務庁より許可頂きました。この京

築地域をもっと光が当たるよう、放送局として、また個人的にも頑張って行きたいと思います。

本日のプログラム／ロータリー情報アワー（若山委員長）

本日のロータリー情報の時間は、本年度我が行橋ロータリークラブが主幹するIMについて、皆さ

んとともに今一度勉強したいと思います。ＩＭはインターシティ･ミーティングの略で都市連合会と訳

しています。

『近隣都市の数クラブが集まって開かれるロータリーの会合、討論の主な内容は五大奉仕部門を

カバーしつつロータリーの特徴やプログラムなどを検討する。クラブ会員全員参加のこの会合の

目的は会員相互の親睦と知識を広めることであり、さらに会員にロータリー情報を伝え奉仕の理想を勉強するた

めに開催される。この場での決議や決定はない。』

とあります。私がロータリーに入会した頃はこのＩＭはロータリアンにとっては最も重要な勉強会であり、必ず出席

するようにと厳しく言われていたように思います。しかし、近年は少しその勉強会としての役割が薄れてきたよう

に思われます。会員の出席率もだんだんと下がってきたなかで、ここ数年は合同例会を同時に開き、出席率を向

上させているようです。私は一年に一度近隣クラブのロータリー会員が一同に集まって、ロータリーについて勉強

することは極めて大切なことだと考えています。主幹クラブの会員である私達はしっかりとこの意義を踏まえ、本

年度のIMが青井ガバナー補佐の指導のもと、大成功となりますよう全会員で協力してまいりましょう。

ニコニコ発表

・結城さん本日はお越しいただきありがとうございます。

若山さん情報アワーでＩＭの説明ありがとうございました。 （末松会長）

・結城さん、ＩＭよろしくお願いします。 （永岡幹事）

・結城さん本日はありがとうございました。Ｉ．Ｍではよろしくお願い致します。 （門田SAA）

・ＩＭの委員として一生懸命がんばります。よろしくお願いします。 （河野会員）

・本日、被選理事会に出席できず申し訳ありません。途中退席致します。 （道脇会員）

・入会記念ありがとうございます。 （山中会員）

・若山さんＩＭのお話しありがとうございました。結城局長様、ありがとうございました。 （渡邊会員）

本日計 7,000円、累計 329,000円 ありがとうございました。

本日のランチ



第２３６２回例会記録 ～２０１１年１２月２０日

忘年クリスマス家族合同例会

ロータリーソング 奉仕の理想、 ソングリーダー 岩室会員

お客様の紹介 男声合唱団指導 松田ひとみ様

会長挨拶（末松孝一）

皆さんこんばんは！本日はクリスマス家族例会ということで初めてミュージックMさんのところを

借りての例会でございます。発案者であり親睦委員長の前田さん、山下さん他親睦委員の方々準

備ありがとうございました。

先週は金曜日がライオンズの忘年クリスマス家族会が京都ホテルで約１２０名参加でありまし

た。永岡幹事と招待を受け参加させて頂きました。土曜日は地区国際委員会のクリスマスパーティ

がサンパレスでありました。やはり永岡幹事と参加させて頂きましたが、地区国際奉仕委員の野正さん、国際奉

仕委員長の福島さん４名で参加しました。国際のパーティでは、佐藤友嘉子さんの派遣先が決まったりその他の

事態も判明しましたのでまた担当委員長から詳しい報告があると思います。日曜日は行橋みやこローターアクト

クラブ主催の餅つき大会が行橋駅でありました。ちょっと出遅れて昼前におじゃました時には餅つきは全て終わ

っていまして販売の餅もすぐになくなりました。インターアクトからは２名ほどと森林先生が来られてました。

そんな週末の報告になりましたが今年も本日で最終例会です。あと来週国際奉仕委員会があります。会長に

なり大方半年になりますが早いような短いような半年でした。改めまして本当に１年間お世話になりました。まだ

来年もビッグプロジェクトが残っていますが皆さんのお力を借りて推進して行こうと思いますのでよろしくお願いを

申し上げまして会長の挨拶とさせていただきます。

委員会報告

国際交流委員会（福島委員長）

・12月27日の国際奉仕委員会（場所：吾亦紅）への出欠の返事を12月22日午後4時までにお願いします。

・次年度交換留学生佐藤友嘉子さんの派遣先がベルギーに決まりました。

来年7月に出発予定ですが、恐らくベルギーから留学生を受け入れる事になり、1月にオーストラリアから来日予

定のソラヤさん共々、ある期間2人の留学生を受け入れることになります。

インターアクト委員会（岩室委員長）

・12月14日、行橋高校インターアクト部の例会に野正会員、福島会員と共に出席しました。

男声合唱団からおしらせ

・2月11日IM・6クラブ合同例会、4月28日ﾛｰﾀﾘｰ財団事業、ふれあいコンサートに向け練習を再開しました。

出席報告

会員数４８、欠席９（届けあり9、なし0）、出席３９、事前メークアップ０、出席率８４．７８％

ニコニコ発表

・本日は皆さんようこそお越し下さいました。楽しいクリスマスパーティーにしましょう！ （末松会長）

・１年間ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。よいお年を迎えて下さい。 （野正副会長）

・山下さん、前田さん、親睦委員の皆さん今日は早くからありがとうございました。 （永岡幹事）

・楽しいＸ’ｍａｓ例会に感謝します。来年もよろしくお願い致します。 （門田ＳＡＡ）

・クリスマス例会久しぶりの家族例会です。楽しく行きましょう。 （青井ＧＡ）

・今年１年間お世話になりました。来年もよろしくお願い申し上げます。

男性合唱団の入団をお待ちしています。 （岩室会員）



・孫つきでお世話になります。 （奥村会員）

・一年間お世話になりました。 （川中会員、田中会員、横井会員）

・仕事でクリスマスパーティーできないので、できて良かったです。ありがとうございました。

来年もよろしくお願い致します。 （河野会員）

・会員の皆様、本年会員卓話へのご協力誠にありがとうございました。

来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 （松岡会員）

・2月11日、I.M、6クラブ合同例会、ご協力お願いします。 （宮田会員）

・今年最後の例会会場の山下さんありがとうございました。

末松会長はじめ役員の方、来年もよろしくお願いします。 （村上良会員）

・本日は当店を使用していただいてありがとうございます。今日は楽しんで下さい。 （山下会員）

・一年間皆様ありがとうございました。来年もいい年となりますよう！ （若山会員）

本日計 16,000円、累計 345,000円 ありがとうございました。

懇 親 会

今年の景品はプラモデル ↑小さなサンタと大きなサンタ↓

男声合唱団

渡邊会員をはじめたくさんの方が熱唱しました

写真や動画をご覧になりたい方は

↓↓こちらからアクセスして下さい↓↓

http://104bow.blog81.fc2.com/



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

年賀状紹介

2000年度米山奨学生 張春蘭さん

連絡先 210095 中国南京市衛崗1号

南京農業大学人文社会科学学院

2006年度米山奨学生 呉清富さん

Facebook ： GOH RAYMOND

e-mail ： raymondgcfg@hotmail.com

１月８日（日）交換留学生 ソラヤさん（オーストラリア）が到着しました！

到着を待ちます 第１ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰ、会長家族と

１月度 近隣クラブ例会変更

行橋みやこＲＣ 1/11（水） → 新年夜間例会 18:30～ 京都ホテル

田川ＲＣ 1/11（水） → 新年会 19:00～ よしずや

苅田ＲＣ 1/12（木） → 新年会 18:30～ スカイホテル苅田

豊前西ＲＣ 1/13（金） → 新年会 18:30～ しの田゛


